

あずま北小学校

かわら版

学校通信

よく考える子  
思いやりのある子  
たくましい子



いい顔 いい声 いい心

R6.6.3 ④

## チャイムで準備OKキャンペーン ～「時間どろぼう」にならないで～



5月7日から24日まで、「チャイムで準備OKキャンペーン」を行いました。

チャイムの前に授業の準備をして席に着き、チャイムと同時に落ち着いて授業をスタートできるようにするための取組です。チャイムが鳴ったら席に着くのではなく、チャイムが鳴ったら始業のあいさつができるようになるとういと思います。取組が進むにつれ、準備OKできている時間がふえていきました。キャンペーンは終わりますが、続けられるとういですね。

授業は、年間1000時間ほどあります。毎時間1分おくれると、1年間で、1000分も授業の時間がけずられてしまいます。友達の時間もふくめるとクラス30人で30000分、約500時間がむだになってしまいます。時間を守らないことは、自分だけでなく、友達の大切な時間をぬすんでしまうこととなります。大人になると、遅刻をいつもする人、会議や約束時間におくれる人は、信用されなくなってしまいます。人気アイドルグループの「J01」は、1秒でも集合時間におくれると、車が出発してしまい、おくれたメンバーは、自分のお金でタクシーで行かなければならないそうです。自分たちにきびしくできるからこそ、大活躍ができるのかもしれないね。

また、スマホやゲーム、テレビなど目的もなく使用し、むだに時間をすごすのは、スマホなどに時間を盗まれていることとなります。自分の時間を大切にすることは、他人の時間も大切にすることができます。上手に時間を使えるようになりましょう。

6月10日は「時の記念日」です。671年、大化の改新を行った天智天皇（6年生の社会科で習います）が、水時計を使って、日本で初めて時を知らせたことに由来しています。あらためて、時間について考えてほしいと思います。

ドイツの作家ミヒャエル・エンデの童話『モモ』を紹介します。時間どろぼうからのがれ、本来の心ゆたかな自分自身をとりもどす物語です。

